

Marcelo Lucero Chile/ marzo 2019



Informe iglesia marzo 2019

Hola querida iglesia. Argentina, te saludo desde cuartel quinto Moreno, deseándote un otoño muy bendecido y con mucha salud.

Te cuento que estuve en el retiro de promotores y movilizadores nacionales en Córdoba, en la cual participaron misioneros.

La pasamos muy lindo, dándonos nuestro Dios herramientas nuevas para enfrentar la carrera que tenemos por delante.

Compartimos un excelente tiempo con los queridos promotores y movilizadores, también pude visitar dos iglesias en La Plata, y me atendieron muy muy bien.

Gracias por sus oraciones.

El nuevo desafío fue llevar mi camioneta a Chile, para servir al pueblo Mapuche en el sur de Chile. Les cuento un poco como obtuve la camioneta Saveiro 2013: mi madre me dio 4.200 dólares y me dijo, por lo menos debía devolverle la mitad. Les pido sus oraciones para que el Señor supla y así poder reintegrar ese dinero y tener para el mantenimiento de la camioneta.

Estoy ministrando mucho en mi iglesia, mientras me salgan iglesias para presentar el proyecto Chile, saldría al campo en julio o agosto de 2019.

Sin más me despido con un gran abrazo montañés.

Marcelo Lucero.



